
CENTRO DE SALUD FAMILIAR DR. ANIBAL ARIZTIA 

REUNION COMITÉ DE DESARROLLO 

 

Asistentes:  

Sr. Luis González Sra. Ana María Román 

Sra. Lidia Leiva Sra. Alejandra Alonso 

Sra. Elia Espinoza Sra. Catalina Estrella 

Sr. Ricardo Gana Sr. Claudio Kerravcic 

Sra. Silka Pavisic ( representando a la Sra. Leonor 
Cabrera) 

Sra. Patricia Perez. 

 

Desarrollo: 

Siendo las 15:30 hrs, se da comienzo a la reunión con la presentación de la Trabajadora Social Sra. 

Patricia Perez. 

Se les presenta un power point con la dotación que hay en este momento en el CESFAM, que pide 

el ministerio, además cantidad de médicos por sector. 

Se les explica cual es misión y visión del CESFAM, también que lo más importante y primordial para 

nosotros es la familia. El Cesfam se ajusta al marco de atención primaria de salud, como también lo 

hacen los consultorios y CECOF 

La población validada hasta Agosto del 2017 es de 43.957 inscritos, se explica que los pacientes 

inscritos en el sector 6 son pacientes que trabajan en la comuna o vive en la zona oriente 

(comprende 8 comunas). También se comunico que hay muchos pacientes con domicilio falso, y que 

se está tratando de regular eso. 

Los médicos atienden pacientes cada 20 minutos (control), cada médico de 44 hrs atiende 3000 

pacientes. 

Sra. Alejandra cuenta que ellos como dirigentes le solicitaron al alcalde mayor rendimiento de horas 

medicas para los adultos mayores, ya que en 20 minutos no alcanzan a controlar todas sus 

patologías. Se les recalca a los dirigentes que los controles crónicos son alternados con medico, 

enfermera y nutricionista, para que informen y eduquen a los pacientes. 

Sra. Elia comenta que hace poco tuvo una hora con medico y no le gusto el trato que la Dra. apenas 

la toco, además se queja contra la farmacia que al momento de retirar sus medicamentos  le 

pidieron hasta la tarjeta vecino. Acusan falta de organización de esta, que pierden las recetas Red, 

por lo que los pacientes tienen que pedir hora inmediata para que las reemplacen. 



Con respecto a las agendas de los sectores del  1 al 4 el 40% son de morbilidad y el 60% son crónicos. 

En el sector 5 el 70% son morbilidad y el 30% son crónicos. Los pacientes de este sector  tienen un 

perfil distinto a los otros ya que estos pacientes quieren hora en el momento, además su población 

la mayoría son adultos mayores. 

Con respecto al Call Center, el 50% de las horas son de morbilidad, dirigentes señalan que al  

informar la hora a través del mensaje de confirmación, los nombres de los médicos no corresponden 

o en el mensaje entrega el segundo apellido. 

Para el 2018 viene un aumento de dotación para nuestro Cesfam: 

 1 Sicólogo de  44 hrs 

 1 Asistente Social de 22 hrs 

 1 Enfermera de 44 hrs 

 1 Matrona de 44 Hrs  

 1 Nutricionista de 44 hrs 

 Además de un Equipo de Postrado que incluye: 

 1 Kinesiólogo de 44 hrs 

 1 Enfermera de 44 hrs 

 1 medico de 22 hrs 

Temas Varios  

El Día 15-11-17 desde las 18:30 a 19:30 hrs se hará una charla “El sueño a través de los sueños”, se 

les entrega folleto informativo para colocarlo en la junta de vecinos. 

El día 15-11-17 también se hará una gala para los dirigentes a las 19:30 hrs  

Tareas pendientes 

Reglamento interno del comité 

Mandar planilla de actualización de teléfonos a: Don Claudio, Don Luis y Sra. Alejandra 

Próxima reunión de consejo será el 05-12-2017 

 

Siendo las 16:50 hrs finaliza reunión  

 

Sgto., 07 de Noviembre 2017 








